

COMUNICADO №11 DE FECHA 12 DE ABRIL DE 2024

TEMA: AGRADECIMIENTOS PARTICIPACION PARO ACTIVO 11-04-2024

La Confederación Nacional de Funcionarios Municipales de Chile, se dirige a Uds. con el fin *de agradecer a cada una de las trabajadoras y trabajadores del sector municipal,* que el día 11 de abril de 2024, se hicieron parte del paro Activo convocado por la Central Unitaria de Trabajadores, realizando marchas y distintas actividades en más de 140 comunas del país.

Sin duda alguna, el sentimiento de pertenencia, justicia social y solidaridad sindical, nos ha unido más que nunca, permitiendo que en este día de gran acción Municipal, se releve el rol que cumplimos y sobre todo haciendo presente la gran cantidad de abusos que hemos venido sufriendo durante estos años, entre los cuales se encuentra lo ocurrido en la Municipalidad de Macul, con Hugo Vega Godoy Q.E.P.D., el abandono en que han quedado funcionarios como los de Calera de Tango, que salieron hacer tareas correspondientes a otras fuerzas policiales y hoy sufren las consecuencias de su nula preparación para prestar ese servicio, así como las constantes agresiones sufridas por nuestras compañeras y compañeros de trabajo, en la calle y a diario, por el gran desprestigio público de algunos grupos políticos, y muchos a consecuencia de los escándalos de corrupción que han sido visibilizados este último tiempo.

Ha quedado en evidencia que no estamos dispuestos a seguir cargando con las consecuencias de los desastres que dejan quienes toman malas decisiones en la administración de los municipios, por ello les invitamos a prepararnos para tomar las calles este 1 de mayo y realizar una gran manifestación, porque estamos convencidos que, si se puede, ¡por eso seguimos luchando y soñando por más derechos y más dignidad!

¡MUCHAS GRACIAS A TODAS Y TODOS!

